
CRONICA DE MARZO

Nuestra Casa y el grupo "Arriaca" de baile y rondalla participaron activamente en la inauguración del monumento a la Tercera Edad, erigido en Guadalajara por iniciativa de nuestro directivo Manuel Infante, presidente nacional de ASVAT.

"De los tomillares de la Alcarria a las arenas del triunfo. ¡Va por ustedes!" fue el título de la XXIII Tertulia ofrecida a Manuel Vidrié, el mejor rejoneador del momento, que ensalzó su satisfacción por vivir en Driebes. La cena estuvo muy concurrida, sobresaliendo la asistencia de Don Francisco Tomey, Don Félix Alcalá Galiano y el Doctor Claramunt. Vidrié ingresó en la dinastía de los "meleros alcarreños", manifestando por ello su orgullo sincero.

El violinista italiano Mariani de Amicis nos ofreció un magnífico concierto por gentileza de nuestra Diputación provincial y del gran guitarrista molinés Segundo Pastor, que hizo su presentación. De Amicis disfrutó especialmente improvisando composiciones entre el numeroso público asistente.

De "Botargas" disertó, con gran conocimiento, nuestro etnógrafo López de los Mozos en una sabrosa conferencia, complementada con coloquio de elevada participación.

El Doctor Claramunt, en su conferencia "La pintura taurina, culta y popular", describió con entusiasmo las pinturas rupestres de las cuevas de Saelices de la Sal, que conoce a la perfección. Fue presentado por Rafael Campos de España y, entre la selecta asistencia, figuraba el Doctor Zumel. Tras una magnífica proyección de diapositivas, nuestro Presidente le distinguió con el "Melero Alcarreño", en mérito a su gran cariño a nuestra tierra, de cuya Casa en Madrid es socio muy querido.

La entrada de la primavera fue ocasión para rendir homenaje a nuestro poeta José María Alonso Gamo. Con el salón de actos repleto, varios miembros de "Tertulia Dos Mil" dieron lectura a sus poemas. En este acto se hizo público el fallo del Primer Certamen de Poesía "Alonso Gamo", convocado por nuestra Casa en su XXV Aniversario.

El día 23 se cumplían exactamente veinticinco años de la fundación de nuestra Casa. Fue colocada en la fachada una gran pancarta alusiva a tan feliz efemérides y desde este día ondean en los balcones las banderas de España, Castilla - La Mancha y Madrid - capital, junto con la de nuestra provincia. Un equipo de megafonía inunda la plaza de Santa Ana con las notas de nuestro mejor folklore, en invitación a los transeúntes para conocer la Casa y la tierra que nos aglutinan en Madrid.

Abelardo Mazo